
 

 

 

 

 
 
 
 

 
De report en report, le SNJFOPA se demande quand, ou plutôt SI les 
réunions de travail relatives au plan de requalification annoncé pour 2022, 
pour les personnels administratifs du Ministère de la Justice, auront bien 
lieu un jour 

Paroles, paroles, paroles … 
 
Était-ce une véritable volonté de notre Garde des Sceaux que de revoir la 
situation des personnels administratifs ou n'était-ce qu'un effet d'annonce 
au détour d'un déplacement ? 
 
 
Le SNJFOPA rappelle qu’un grand nombre de collègues exercent déjà 
depuis de nombreuses années des missions qui relèvent de la catégorie 
supérieure.  
 
Un plan de requalification, ou une vraie réforme statutaire s’inscrivant dans 
une démarche d’évolution et de valorisation des métiers, doit être une juste 
reconnaissance de l’investissement et des missions accomplies au 
quotidien par les personnels administratifs.  
 
 
L’annonce du GDS, qui a pu susciter un espoir, est en train de se 
transformer hélas en un grand désarroi voire un dégoût de notre 
administration ! 
 
Le SNJFOPA exige une audience dans les meilleurs délais avec le Ministre 
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